

Tätigkeitsbericht Abteilung Badminton – Sportjahr 2023



Spielzeiten:

Die Badminton-Gruppe spielt am Donnerstag von 20:00 – 22:00 Uhr in der Sporthalle. Die Erwachsenen-Gruppe ist in Trainingsterminen mit ca. 6 bis 8 Spielern gut gefüllt, so dass auf den 4 Feldern auch Einzel gespielt werden kann.

Training:

Die Badminton-Gruppe ist eine reine Freizeit-Gruppe, in der Anfänger gemeinsam mit Fortgeschrittenen und junge Menschen gemeinsam mit Älteren Badminton gespielt wird. Auch Inklusion wird aktiv gelebt.

Erfreulich ist, dass aus allen Altersgruppen immer wieder Menschen den Weg zu uns finden und bleiben.

Freizeit:

In der Gruppe haben sich im Laufe der Jahre auch private Freundschaften gebildet, so dass man sich auch außerhalb der Trainingszeiten trifft.